

大詰めにきた 9.28裁判

— 原告の奮起を訴える —

原告団副団長 藤田 幸次郎

夕張新鉱災害 現地調査に参加して

手記 — 遺族会事務局長 永江 美由紀

十月十六日、北の果て夕張新鉱九十三人の労働者が殺されました。今なお五十八人の仲間は冷たい坑底で水につけられたまま、遺体すらもあがてないのです。な

どまだぞく引き起こされた災害で、九十人の労働者が殺されました。今までの労働者が殺された。私は泣き泣きをテープに納めながら、一人で通夜をしました。新聞切り抜きも一冊にならました。

雪の降りしきる中を、操込場に燃香によく姿を見るのに、どんなにからかろう、狂うそな思ひで、とても食べるのさえのどを通りぬだらうと、わが身と重いです。

そんなとき、溝口遺族会長から「テレビのマンガを見入っています」といわれました。たゞ雪のなかを、若杉さん宅へ向かえ、やせた奥さんを老いた母へ。といだば五歳と一歳の子供を亡くなってしまったからです。お父さんたちへの第一の供養は、子供を立派に育てる

こと、災害の責任を追及することしかないので。そのため自分がしっかりしてと励ますと、この寒い中をよく来てくれたと涙を

ます。多くの言葉もなく、ただ手を取り

ます。三十センチ近い雪深い山手に

ある杜宅ですが、お参りしながら

現職市会議員のまき殺されたので

あります。三井鉱山を相手とし

ます。三井鉱山を相手とし

ます。三井鉱山を相手とし